



Diputados posponen sesión en San Lázaro por bloqueo de trabajadores del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- Ayer los seis coordinadores de los grupos parlamentarios en la Junta de Coordinación Política votaron por unanimidad posponer la sesión en el recinto de San Lázaro ante el bloqueo que mantienen trabajadores del Poder Judicial. El presidente de la Jucopo y líder de la mayoría de Morena, **Ricardo Monreal**, compartió en su cuenta de X la comunicación que esta instancia de gobierno parlamentario le envió a la presidenta de la Mesa Directiva, **Ifigenia Martínez**.

<https://drive.google.com/file/d/16m5ZBdZTzyK8wdmryh2oTPuSLgIlr0tI/view>